

CONCURSO MUSICAL



HIMNO A LA VIRGEN DE BEGOÑA

El presidente de la Comisión organizadora de los festejos á la Virgen de Begoña, nos participa que hasta el día 20 de Agosto próximo queda abierto el concurso entre los compositores musicales de Bizcaya, ó residentes en ella, para la música del Himno que conmemore la proclamación de la Virgen nombrada Patrona de Bizcaya.

La letra á que han de ajustarse las composiciones musicales es la siguiente:

CORO

*¡Oh Virgen excelsa! si el mundo te llama
La flor de los cielos, la estrella del mar,
Con fêrvidas voces Bizcaya te aclama
Patrona bendita del basco solar!*

Ya el bronce del templo lo anuncia en las cimas;
Por vegas y calles lo anuncia el cañón;
Flotando á los vientos de todos los climas
Lo anuncia en mil naves tu real pabellón.

Del Arbol bendito que arraiga en tu suelo
Lo anuncia en las frondas el aura fugaz,
Allí donde anidan, cual aves del cielo,
Las santas memorias de Fe y Libertad.

Las férreas montañas que humilla y abate
 Son gradas del templo que erige en tu honor;
 Los ecos profundos del recio combate
 del mar y del viento, son himnos de amor.

Doquier se difunde su aliento fecundo,
 Do quiera que un basco rebasa un confin,
 Se van alejando las sombras del mundo
 Y nace una patria por Dios y por Tí.

Las vírgenes puras te dan sus amores;
 Consagra tu imagen la paz del hogar,
 La cuna cubierta de besos y flores
 Y el marmol que oculta su sueño final

¡Oh Virgen excelsa..! etc.

FRANCISCO DE ITURRIBARRÍA, *pbro.*

ENSAYO DE UN PADRÓN HISTÓRICO DE GUIPÚZCOA según el orden de sus familias pobladoras

(CONTINUACIÓN)

X

D. Diego de Abendaño y Beaumont, Señor de Villarreal y de las casas de Olaso y Urquizu con sus honores y patronatos; sirvió á Su Majestad en diferentes ocasiones; militó á su costa en la jornada de Portugal y acudió á defender las costas, de Bizcaya contra el célebre Drack, sacando la artillería de su fortaleza de Villarreal de Álaba y emplazándola en la torre de Luchana. Casado con doña Luisa Sarmiento de Mendoza, tuvo por hijos á D. Frances, que murió niño, y D.^a Isabel Angela de Abendaño, que le sucedió en su casa y estados. Murió D. Diego de Abendaño el año 1612, ex-